
荫西装外套要拆除袖口上的商标后才能穿着袁外套上的口袋也只
是装饰性的袁一般不装东西遥

荫长袖衬衫是搭配西装的唯一选择袁衬衫领口和袖口要长于西服
上装领口和袖口 1厘米袁衣扣尧领扣尧袖口袁都要一一扣好遥 下摆要均匀
的掖进裤腰之内袁不能皱皱巴巴或露在裤腰外遥
荫系领带时领结要饱满袁与衬衫领口吻合要紧袁长度以系好后大

箭头垂到皮带扣处为准遥 此外袁西装的裤线要直袁裤脚前面盖住鞋面中
央袁后至鞋跟中央遥

荫皮带颜色应与服装颜色搭配遥
荫袜子应该选择深色的袁切记黑皮鞋配白袜子遥 袜口要适当高些袁

以坐下翘起腿后不露出皮肤为佳遥
渊摘自叶东莞市民文明生活读本曳冤

文明征集令

城市是我家袁 创建靠大家遥 现在袁 我镇正式启动新一轮创建工
作要要要争创省级文明镇袁站在一个比较高的起点袁我们更要增强信心袁
从我做起袁形成合力袁共同浇灌文明之花遥

从行政层面上讲袁从我做起袁形成合力袁首先需要各级各部门统一
思想袁齐心协力遥 创建工作是一项综合性尧系统性工程袁涉及面广尧交叉
点多袁既需要明确责任袁更需要多方协作遥工作中袁我们有些部门的服务
意识还不够强袁服务措施还不够多袁一定程度上存在重处罚轻教育尧重
管理轻服务等现象遥在新一轮创建中袁参与城市更多袁创建标准更高袁这
就要求各级各部门野责任更加明确尧行动更加主动尧配合更加密切冶袁要
坚决克服野任务分解难以落地尧部门之间相互推诿尧出了问题难以追究冶
等现象袁 以严格的制度规范和职责要求来推动创建工作保质保量取得
成效遥
从社会基础上讲袁从我做起袁形成合力袁关键要靠全体市民的广泛

参与袁共建共享遥 经过几轮创建袁老百姓的支持度尧参与度已经比较高袁
但是袁从群众参与的广度尧深度来看袁还有待进一步提高遥 目前袁市民已
基本形成创建共识袁但我们还需要设计更多群众便于参与尧乐于参与尧
寓教于乐的活动载体袁充分调动社会各方面积极性袁营造共创共享文明
城市的良好氛围遥

从市民个体来说袁从我做起袁还需强化城市主人翁精神袁做文明人尧
说文明话尧做文明事袁为倡导和形成城市文明风尚出一份力遥 市民每多
一分努力袁我们的城市就会离文明更近一步遥
让我们从我做起袁共同浇灌城市文明之花浴

时间院2013 年
3 月 5 日晚上 8 点
左右曰地点院府前大
街曰 现象院 占道经
营遥 封智勇摄
点评院在野此路

段严禁摆卖冶 警示
牌下成群结队的摆
摊袁 看起来就十分
滑稽曰野臭豆腐冶的
招牌做得比警示牌
还要大袁 更让人忍
俊不禁遥
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2013年 2月 4日袁 今年 76岁
的黎大爷像村里其他近 200位 60
岁以上老人一样袁被龙健电子有限
公司邀请过来吃老人宴袁 同时袁他
当天还收到该公司的慰问金 1000
元袁黎大伯很开心袁感觉自己非常
幸福遥

当天袁龙健电子公司在水朗村
文化广场设宴 22桌袁 近 200位水
朗村 60岁以上老人聚集在这里袁
他们有说有笑袁一边品赏龙健电子
有限公司为他们准备的可口饭菜袁
一边谈论着如今的幸福生活袁现场
是一派欢乐祥和的气氛遥

龙健电子有限公司于 2010年
开始在大岭山投资设厂袁2011年建
成投产遥 两年时间里袁该公司在寻
求自身发展的同时袁高度重视并积
极履行社会责任袁公司通过关爱老
人尧扶贫济困等方式袁坚持回馈社
会袁用实际行动去阐释自己对社会
所承担的一份责任遥 两年时间里袁
该公司单单在慰问老人这块就支
出约 60万元袁已连续两年袁每年拿
出 30万元宴请尧慰问全村老人袁另
外在解决村民就业等方面也是做
出了表率遥该公司多方面持续的公
益投入袁充分彰显了其高尚的社会
责任感遥

关键词院感恩回馈

回馈社会 彰显价值
龙健电子有限公司总裁陈逸

日前接受记者采访时表示袁社会给
了自己很多机会袁从改革开放的大
好政策袁到当前的政府和部门的服
务等遥 他说袁公司能有今天的发展
和进步袁除了一些好的政策袁也离
不开政府及社会对企业的支持遥陈
逸认为袁公司发展了袁理应回馈社
会遥正如陈总所说袁近年来袁龙健电
子有限公司在切实抓好生产袁为社
会提供优质可靠的产品的同时袁还
不余遗力地回馈社会袁积极主动承
担一份社会责任遥

2010年袁龙健国际集团有限公
司下属企业之一的龙健电子有限
公司的总部当时还在深圳袁为了寻
求更大发展袁这年下半年袁龙健开
始在大岭山投资设厂遥龙健电子有
限公司总裁陈逸接受记者采访时
表示袁当时选择来大岭山主要从两
方面来考虑院一是当时在深圳的发
展空间不够袁为了长久发展袁必须
选择一个有更多拓展空间的地方曰
二是由于大岭山地理位置好袁环境
优袁地方民风也不错袁在整个东莞
来说袁 感觉这里最适合公司发展袁
所以综合而言袁最终选择来大岭山
投资遥

陈总表示袁通过这几年的情况
来看袁 选择来大岭山发展是正确
的袁他认为近年来大岭山的营商环
境是越来越好袁政府服务等方面也
令公司满意袁这无疑为公司发展增
添了一些动力遥以龙健公司在大岭
山增资扩产为例袁记者从水朗村委
会了解到袁为了配合有条件的公司
扩大产能袁我镇在土地资源十分宝
贵的情况下还积极为龙健公司整
合了 20亩左右的土地袁 加上公司
自身原有 20亩地袁目前共有 40亩
左右的土地为公司接下来的转型
升级提供用地保障遥

关键词院员工关怀

关爱员工 和谐发展
2012年 7月 29日袁 龙健电子

公司的娱乐室里热闹非凡袁公司为
该月过生日的数名员工准备的集
体生日会在这里举行遥 生日会上袁
桌面上摆满了生日蛋糕尧 水果尧饮
料尧零食等物品袁这些都是公司为
员工过生日特别准备的袁 不仅如

此袁公司总裁陈逸还来到现场为大
家助兴袁陪大家一起过生日袁为大
家送生日祝福遥 一位姓刘的员工事
后开心地表示院野长这么大袁感觉在
龙健过生日最开心袁公司让自己切
实感受到了家的温暖袁同时袁在生
日会上的互动也让大家增进了友
谊和了解遥 冶

除了每个月都会为当月生日
的员工举行一个集体的生日会袁龙
健电子公司还会举行一些像元宵
猜灯谜尧公园春游等员工乐于参与
的活动袁为了方便员工上下班路途
安全及周末假日出入交通方便袁公
司还安排专门车辆定点接送员工袁
到了星期六尧日及节假日则全天发
车遥 另外袁公司的蓝球场尧乒乓球
室尧桌球室等员工娱乐场所也是一
应俱全袁全空调车间袁切实将员工
关怀放在一个重要位置来抓遥

对于公司内部管理袁龙健电子
公司也是尽量人性化袁尽量为每位
员工提供培训机会袁 并提供空间袁
让员工有自己的提升机会遥 并严格
按照法律规定袁妥善处理每件劳资
关系袁切实让员工做得安心尧开心遥
良好的福利袁 优越的工作环境袁让
公司吸纳了一大批硕士生尧本科生
以及专业技术人员遥 据了解袁今年
春节后袁企业员工几乎全部返厂遥

关键词院坚持公益

关注公益 持之以恒
在我镇的帮助和支持下袁龙健

电子于去年 8月 1 日正式成立了
公司党支部遥 龙健电子有限公司总
裁陈逸表示袁 公司党支部的成立袁
对企业的公益活动有很大帮助袁接
下来将充分发挥企业党支部的带
头作用袁 将公益事业继续做好袁像
慰问老人尧 扶持贫困大学生等等袁
将来要视情况将公益事业与公司
的业绩挂钩遥

据了解袁龙健电子有限公司接
下来还准备成立一个企业公益基
金会袁通过投入一定的资金来定期
举办一些公益活动遥 陈逸表示袁具
体操作办法要根据公司自身发展
情况来定遥 他说袁公司搬来大岭山
不是很长时间袁目前还有很多东西
需要去完善袁他希望公司未来能有
一个专门的团队去做这些公益的
事情袁切实将钱用到实处袁做到长
效化袁尽可能帮扶更多真正需要帮

助的人遥
近年来袁由于受国际金融危机

影响袁龙健电子公司发展过程中也
面临过一些实际困难遥 陈逸说袁国
际金融危机对以出口为主的龙健
电子的冲击的确很大袁但大家都是
同心协力去克服各种困难袁公司上
下是团结一心袁共同努力袁很好的
抵住了外部恶劣环境的影响袁且逆
势而上袁去年袁公司的整个业务与
利润都取得了一定的增长袁陈逸对
公司的未来充满了信心袁并表示公
益活动会坚持做下去遥

关键词院和谐共进

感恩之花 灿烂绽放
水朗村委会主任黎茂枝告诉

记者袁 龙健电子进驻水朗村的时
候袁水朗辖区的几条道路刚刚完成
改造升级袁这为企业的出行提供了
很大的方便袁加上大岭山森林公园
是近在咫尺袁 长湖水库也在旁边袁
企业周边环境的确很好遥除了外部
环境袁我镇在企业服务方面也是做
得到位袁镇领导干部重视袁村里也
是尽力帮助企业发展袁积极配合企
业做好安全生产以及消防安全管
理等等方面的工作袁干部不仅定期
到企业走访袁还通过电话等形式了
解企业发展所需袁有需要就立即去
帮忙袁并想办法帮企业解决一些实
际困难遥

龙健电子有限公司总裁陈逸
坦言袁 自己出来工作二十多年袁感
觉大岭山是个最靠谱尧最适合自己
公司发展的地方袁同时袁这也增强
了自己的社会责任感遥水朗村委会
相关负责人告诉记者袁龙健电子不
仅每年慰问村里老人袁还积极为地
方解决村民就业问题遥龙健电子进
驻以后袁很多困难村民开始有工作
了袁就业问题得到了解决袁收入提
高了袁他们生活也自然好起来了遥

记者近日从镇民营办获悉袁为
更好推动民营企业发展袁近日全市
分片民营工作会议在我镇的龙健
电子公司召开袁镇街分管领导与民
营经济主管部门负责人参加会议袁
积极探讨民营经济发展的各项事
宜袁 其中就有涉及到企业服务这
块遥

在今年 2月 25日召开全市经
济和信息化工作会议上袁围绕下一
步扶持中小微企业工作袁市委副书

记尧市长袁宝成提出要夯实尧建设
一批中小微企业服务平台曰推动中
小企业与村集体经济协调发展袁鼓
励村组发展集体经济曰推动优质的
中小商业银行为中小企业融资贷
款等工作要求遥 同时袁我镇也已经
确立了打造国际化尧法治化环境的
目标袁在当前良好政策和形势的驱
动下袁 相信龙健电子的明天会更
好遥

走进龙健电子公司
龙健电子有限公司位于水朗

村工业大道旁袁临近大岭山森林公
园入囗袁环境优美袁公司总占地面
积 14652 平方米 袁 建筑面积达
26000平方米袁 生产场地 10000平
方米袁 办公室面积 2000平方米袁库
房面积 3980平方米袁 生活区 8000
余平方米遥 该公司在世界音响工业
行业具有较高的知名度袁拥有先进
的音频设备生产领域的技术袁公司
从物料采购到安排生产尧再到流水
线生产作业尧生产工艺控制尧品质
控制尧测试尧到最后装箱出货等等
这一整套流程袁都有经验丰富的人
员管理遥
龙健电子公司目前具有从

SMT加工尧半成品加工到成品组装
的全流水线自动化加工能力袁拥有
严密的测试设备尧完整的品质控制
体系及流程袁已经取得 ISO9001质
量管理 体系认证袁 全流程 ROHS
认证袁 同时已经取得多项 UL尧CE尧
CSA 尧CCC等安规认证遥 龙健拥有
当今国际先进的 SMT生产线袁日
贴片能力可达 150万/天/产线袁同
时拥有诸如 X-RAY尧AOI尧 ATS-
2尧ICT尧SALT-SPRAY等最先进的
检测设备遥 公司 90%的产品销往欧
美等国家遥
龙健电子有限公司获得过很

多荣誉袁像野2012年度东莞市科协
系统先进企业科协冶尧野广东省民营
科技企业冶尧野市民营科技企业冶野广
交会优质供应商冶等等遥 近年袁该公
司还获得美国知名的 FISHMAN
公司以及 LINE6公司的野最佳供应
商冶曰2012年袁公司总裁陈逸先生还
获聘野黄埔海关驻长安办事处特邀
监督员冶遥 为更好适应当前产业转
型升级以及国际发展新形势袁龙健
电子有限公司去年还与哈尔滨理
工大学达成研究生培养基地协议遥

渊蒋兵华冤

有一种爱叫责任
要要要东莞市龙健电子有限公司公益行动侧记

鲜花因芬芳而美丽袁城市因文明而和谐遥 为了让城市更具魅力袁生
活更加美好袁镇文明办联合本报推出野参与文明创建随手拍冶活动袁诚挚
邀请广大市民在日常生活中随手拍下身边的好人好事袁 文明行为及不
文明行为遥
市民可通过以下两种方式参与活动院 一是把照片发送到指定邮箱

582378425岳qq.com遥 图片统一为 JPG格式袁并注名拍摄者尧拍摄时间尧
地点和联系电话遥二是微博发送袁拍下的照片袁并加上您想说的话袁通过
新浪微博岳大岭山报遥
收集到的照片袁我们将通过核实尧删选袁定期在本报及官方微博发

布遥

“参与文明创建随手拍”

文明新观察

从我做起
共浇文明之花

文明小常识

文明监督台

如何穿西装
3月 5日上午袁 在镇团委的

组织下袁东莞职业技术学院的志
愿者们尧 东华医院的 10位医护
人员以及东莞市 96993野平安铃冶
社区服务中心的工作人员来到
元岭的社区综合服务中心袁为元
岭社区的老人家进行免费义诊
活动遥

现场设有内科尧眼科尧腰腿
疼痛尧心电图等测量点袁老人家
们笑逐颜开袁纷纷安静地让医生
护士们会诊曰 一个个志愿者尧义

工以一张张灿烂的笑脸为老人
家们做着指引袁一件件绿衣服伴
随着早春温暖的阳光袁再一次带
给我们感动遥

野要把学雷锋作为一种人生
价值的实践活动袁让大家能去为
别人尧为社会着想袁去帮助别人
解决困难袁积极参与社会公益活
动袁 奉献自己的一片诚心和爱
心冶袁志愿者小敏说袁希望大家能
一起投身到学习雷锋的服务中
去遥

据悉袁今年 3月以来袁我市
各个街道尧社区都在同步开展各
类野学雷锋冶活动袁全市上万名志
愿者秉承着野奉献尧友爱尧互助尧
进步冶的宗旨袁承载着爱和希望袁
积极投身到学习雷锋尧 热心公
益尧关爱他人志愿服务中遥

记者了解到袁在早前的一个
多月中袁我镇团委已经开展各类
野学雷锋冶活动袁多名志愿者积极
投身到学习雷锋的志愿服务中遥

渊李应华冤

“学雷锋做义诊”走进元岭

时间 院2013 年
3 月 6 日下午 4 点
30分曰地点院领尚楼
盘对外横镇路边曰现
象院废品垃圾堆积如
山遥 李应华摄
点评院车水马龙

的横镇路边是崭新
的领尚小区袁而公路
的另一边却是堆积
如山的废品垃圾遥旁
边的公交站牌还写
着院野人民的需求就
是我们的责任冶遥 这
让人哭笑不得遥

文明就在身边

义工为老人家填写就诊申请书 渊李应华 摄冤

龙健电子公司在水朗村文化广场设宴 22桌袁宴请 200老人吃年饭 渊资料图片冤
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